

**PEPE GRILLO**



### **La PFP, llena de topos**

La PGR abrió una averiguación, detuvo a infiltrados por el narco en Antidrogas e Inteligencia de la PFP. Interrogará a otros 300.

Esa es la buena noticia, la mala es que el área antinarcos de la SSP-F está llena de hombres del Cartel de Sinaloa y de los Zambada.

¿Desde cuándo? Seguramente desde hace mucho.

**Lo grave es que ni en la SSP-F ni en la PGR se habían dado cuenta que tenían un ejército de enemigos en casa.**

### **¿Y la guerra a la impunidad?**

En los últimos meses se han dado a conocer casos de infiltración de *topos* en las corporaciones policíacas. Y hay casos muy sonados, en los que se dieron detalles, nombres y actividades y hasta se detuvo a algunos.

Pero, ¿alguno ha sido sentenciado ya?

**¿O los responsables por omisión siquiera fueron removidos?**

No hay noticia al respecto.

### **¿Qué carpeta pusieron?**

¿Que van a reencarpetar los segundos pisos del Periférico!

¿Alguien les tomó el pelo o alguno hizo por allí un gran negocio?

Que no nos digan que se pidió carpeta sólo para cuatro años.

¿Será por eso que el GDF se resistía a informar los costos?

La empresa Ricboo, muy colaboradora en las campañas políticas de personajes del GDF, tendría que dar explicaciones.

Y en su caso, que pagar la reencarpetada.

**¿O es que quien hizo el gran negocio es muy poderoso?**

### **Escuelas, no pista de patinaje**

Promotores de la consulta deben recurrir a ella para gastar el dinero en lo que la gente quiere.

En Mixquic, Tláhuac, los vecinos cerraron los accesos al pueblo.

Exigen al delegado Gilberto Ensástiga que haga dos escuelas primarias en lugar de una pista de patinaje y alberca olímpica.

Dicen que prefieren a los niños estudiando que dando de sentones en el hielo.

**Y no se van a rendir.**

### **Claudia, y no hubo más**

Doña Claudia Zavala podría decir ahora como Julio César el año 47: *veni, vidi, vici* —vine, vi, vencí—.

Porque ni idea que la señora fuera, no sólo consejera del IEDF, sino que se sentara en la silla de presidenta.

**Los consejeros votaron, la ALDF y Ebrard aplaudieron, pero no porque estuvieran de acuerdo antes de renunciar a Isidro Cisneros.**

### **¿Qué pasa con el caso Martí?**

Resulta que los policías judiciales José Luis Romero Ángel y Fernando Hernández Santoyo, según la PGJDF, estaban relacionados con el homicidio del joven Fernando Martí.

**A la Procuraduría no le cuadran las investigaciones para fincarles responsabilidad penal por este secuestro y asesinato.**

Ahora los van a encarcelar por otros plagios.

Con esto se le complica aún más el caso.

### **Tello Peón en acción**

Jorge Tello Peón debutó en una junta del Gabinete de Seguridad Nacional, en Gobernación.

El asesor presidencial en Seguridad no ha dicho nada hasta ahora, y ya hay quienes le atribuyen asuntos gordos.

**Como el descubrimiento de narcos infiltrados en la SSP-F y en la PGR.**

Que sea para bien.

pepe.grillo@cronica.com.mx

